

## Javier, fotógrafo

La Habana es una ciudad bella y seductora. La vida cotidiana en sus calles y avenidas es intensa y refleja la idiosincracia cubana de “a mal tiempo buena cara”. En ellas se hace evidente a simple vista el carácter multiracial de esa sociedad y la importancia demográfica de la población negra y mestiza. Al mismo tiempo es portadora de muy disímiles contrastes. Es frecuente encontrar junto a edificios de apartamentos y casas residenciales, áreas habitacionales conocidas como “solares” y “casas de vecindad”, donde residen varias familias en condiciones de habitabilidad muy precarias. Y a pesar de que sus moradores en algunos de ellos pertenecen a todos los grupos raciales, los negros y mestizos constituyen, sin lugar a dudas, la inmensa mayoría.



# IMAGENES DE CUBA





# IMAGENES DE CUBA



